Jahresbericht 2006 der Kommission Turniere

Während dem Jahr 2006 kannte die Kommission Turniere keine Personenwechsel.

Die Kommission zählt nun 9 Mitglieder. Der Verantwortliche für die Internetmeisterschaft Alex Lipecki wurde in die Kommission aufgenommen. Um die ordentlichen Geschäfte zu erledigen wurden drei Sitzungen durch das Jahr organisiert. Die verschiedenen Turnierleiter arbeiten natürlich sehr selbständig und die grosse Arbeit wird hauptsächlich zu Hause erledigt.

Die Delegiertenversammlung hat das Projekt zur Vereinigung der Reglemente SMM und SGM gutgeheissen. Sie sind nun bereits für die laufende Saison in Kraft.

Im Dezember wurden wie üblich die Sitzungen der Mannschaftsleiter der Nationalligaklubs und der Turnierorganisatoren durchgeführt. Die Sitzung der Mannschaftsleiter verlief sehr friedlich und speditiv. Ein Antrag auf mehr Doppelrunden während der Saison wurde durch Stichentscheid des Präsidenten der TK abgelehnt. Ein Pflichtenheft zur Durchführung der NLA Schlussrunde wurde von der TK bearbeitet und an der Sitzung verteilt.

Zwischen den beiden Sitzungen hat ein Referat der Firma MonRoi stattgefunden. Geräte, die die elektronische Aufnahme einer Partie erlauben, wurden vorgestellt.

Die Sitzung der Turnierorganisatoren war ebenfalls gut besucht. Erfreulicherweise konnten einige neue Turniere in den Kalender aufgenommen werden.

Die Kommission hat wie üblich den Turnierkalender erstellt. Der Beginn der SGM wurde auf Dezember 2006 vorgeschoben und im 2007 erreicht das Turnier seinen neuen Rhythmus mit Beginn im Oktober, also kurz nach der letzten kompletten SMM Runde.

Dies ist mein letzter Bericht der Kommission Turniere. Im Juni 2007 werde ich nach 20 Jahren ZV Angehörigkeit und 17 Jahren in der TK, zuerst nur als Coupe Suisse Leiter, danach noch zusätzlich als Vorsitzender ab Juni 1999, mich zurückziehen. In dieser Hinsicht wurden die letztes Jahr angetönten Restrukturierungen vertagt, so dass der neue Vorsitzende dann freie Hand hat. Der Vorsitzende und der neue Coupe Suisse Leiter sind schon bestimmt, sie müssen aber noch von den zuständigen Gremien gewählt werden.

Für die verschiedenen Veranstaltungen verweise ich auf die separaten Berichte der Kommissionsmitglieder.

März 2007
Marc Schaerer